



Suite au départ de Rigobert Song, les Lions Indomptables du Cameroun ont un nouveau coach en la personne de Marc Brys. Le Belge de 61 ans, actuellement entraîneur d'OH Louvain en Belgique, a été choisi par le Ministre des sports Mouelle Kombi pour prendre les rênes de l'équipe nationale de football du Cameroun.

Marc Brys apporte avec lui toute son expérience et son savoir-faire pour mener les Lions Indomptables vers de nouveaux succès. Il sera épaulé par une équipe d'adjoints expérimentés, notamment François Omam-Biyick, Ashu Bessong, Alioum Boukar et Germain Noël Essengue.

Les supporters de l'équipe nationale camerounaise sont impatients de voir les premiers résultats de cette nouvelle collaboration. Avec un nouvel entraîneur aux commandes, les Lions Indomptables pourraient bien surprendre lors des prochaines compétitions internationales.

Marc Brys a désormais la lourde tâche de préparer son équipe pour les prochaines échéances, dont les qualifications pour la Coupe du Monde et la Coupe d'Afrique des Nations. Les supporters attendent beaucoup de ce nouveau coach et espèrent retrouver la fierté et la réussite qui ont toujours caractérisé l'équipe nationale du Cameroun.